

## Rusia y la Antártica

● Hace más de un mes que Rusia anunció el descubrimiento de petróleo en la Antártida, en el mismo territorio que reclaman soberanía Chile, Gran Bretaña y Argentina.

La Antártida fue declarada en 1959 un continente de paz con un tratado que se encuentra vigente. Hemos sido activos en hacer presente nuestra soberanía en la Antártida. En 2020, Chile presentó un informe sobre la plataforma continental Antártica Extendida en Naciones Unidas, gestión que se había hecho en 2006 y 2016. Esto ratificó nuestro compromiso con dicho territorio.

Tras el tiempo transcurrido, entre todas las medidas adoptadas por el gobierno, sería conveniente que Chile hiciera presente la vulneración del Tratado Antártico al Secretario General de Naciones Unidas, entregando un detallado informe de lo sucedido.

Esta gestión tendría más peso si se acompañara de países reclamantes del territorio Antártico vulnerado por Rusia.

*Yun-Tso Lee, director CERI-UDD*

*Gloria Cid Carreño  
embajadora de Chile en  
Corea del Sur*